



じぶん しん なかま まなびをたのむ子
自分を信じ、仲間と学びを楽しむ子

信小だより2025



甲賀市立信楽小学校 NO. 2

令和7年(2025年)5月1日発行

電話 82-1006 FAX 82-3839

やわ

かぜ

ここち

きせつ

柔らかな風が心地よい季節となりました！

新学期がスタートして、早一ヶ月がたちました。9日に入学した一年生もすっかりと学校に慣れ、元気に登校しています。朝、学校近くの歩道橋下で登校してくる子どもたちの様子を見ていますが、元気よく「おはようございます」とあいさつを自らしてくれる子もいれば、まだ眠そうな様子で小声で通り過ぎていく子もいます。



学校経営方針の目指す子どもの姿の一

つとして、「あいさつでつながる元気な子」があります。

あいさつはコミュニケーションの第一歩であるのと同時に、状態を知るバロメーターでもあります。そろそろ疲

れがたまつてくる時期でもあるのでしょうか。少し胃腸

風邪のような症状で欠席する児童も、四月中旬から

増えてきています。お子様の体調はいかがでしょうか。

大型連休も始まり、不規則になりがちな生活のリズムですが、休み明けには元気な笑顔に出会えますよう、ご

協力ををお願いします。

今日、5月1日から、希望制ではありますが個別の

懇談会が始まりました。大変貴重なお時間をいただきま

して、ありがとうございます。せっかくの機会ですの

で、お子様の今の様子をお話いただくのはもちろん、お

子様にこの先どのような成長を期待しているのか、ご家庭のお考えもお話をいただけると幸いです。今回、懇談

を希望されていない方は、お気づきのごことがございましたら、いつでも申し出ていただければ結構です。

5月もよろしくお願いします。

信小の発信力を高める

昨年度、ほとんどできなかった信楽小ホームページの更新。「子どもたちに発信する力をつけてほしい」という前に、今年こそホームページの定期的な更新を行いたいと思います。「すぐーる」とは異なり、不特定多数の方への発信ですので、情報量は異なりますが、継続していきますので、そちらもご覧ください。

今日は、5月1日から、希望制ではありますが個別の

懇談会が始まりました。大変貴重なお時間をいただきま

して、ありがとうございます。せっかくの機会ですの

で、お子様の今の様子をお話いただくのはもちろん、お

子様にこの先どのような成長を期待しているのか、ご家庭のお考えもお話をいただけると幸いです。今回、懇談

を希望されていない方は、お気づきのごことがございましたら、いつでも申し出ていただければ結構です。

5月もよろしくお願いします。

4月23日(水) 学習参観、PTA総会を行いました。



多くの保護者のみなさまにご参加いただき、ありがとうございました。特に学習参観に続いてのPTA総会は、コロナ禍で書面での開催が続いていましたが、今年はPTA本部役員のみなさまのご意向もあり、対面での総会となりました。会場には(資格確認時は80名弱でしたが)100名を超す会員のみなさまにお集まりいただき、全ての議題のご承認いただきました。学校としましても保護者のみなさまに直接言葉でお伝え出来たことは大変うれしく思っております。今後とも、学校行事やPTA活動に対するご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

まな 学びの様子(4月)

4/14 こうこうあんせんきょうしつ ねん
交通安全教室(1年)



ねんせい どうろ おうだんほどう わたり
1年生みんなで、道路の歩き方、横断歩道の渡り
かた ほどうきょうう つか いぎ
方、歩道橋を使う意義について学習しました。



4/25 ねんせい むか かい ぜんこう
1年生を迎える会(全校)



ねんせい ちゅうしん ねんせい むか かい けいかく かいさい いろべつ しゅうごう いろちょう しょうかい あと ねんせい じこ
6年生が中心となり、1年生を迎える会を計画・開催しました。色別に集合し、色長さんの紹介の後、1年生の自己
紹介、学校〇×クイズ、そして最後にジャンケン列車を、全校みんなで楽しみました。

こんねんど たい かいめ がっこううんえいきょうきかい かいさい じゅぎょう ようす さんかん あと
今年度、第1回目の学校運営協議会を開催しました。授業の様子を参観していただき、その後いく
きだい けんとう かい だいひょうしゃ けってい こせん けっか おぐらよしひこさま
つかの議題について検討いただきました。まず、会の代表者を決定しました。互選の結果、小倉佳彦様
ひ う つづ がっこう がっこうけいえいもうしん しょうにん
にお引き受けいただくことになりました。続いて学校経営方針を承認いただきました。この計画をもと
に今年度の信楽小学校を運営していくことになります。信楽小学校コミュニティスクールのキャッチ
フレーズについては、キーワードを出し合い、次回に決定することになりました。今年度の取組として、
がっこうしえん ほしゅう そしき こんねんど とりくみ
学校支援ボランティアを募集し、組織することになりました。

4/25 第1回学校運営協議会

連絡帳の点検は引き続きお願ひします!!

けっせきれんらく うんよう はじ ななかげつ ほごしゅ
欠席連絡アプリ「すぐーる」の運用を始めてから七ヵ月がたちました。保護者のみなさまにとってお
こさま けっせきれんらく つた がっこう じょうほう じんそく くわ
子様の欠席連絡をスムーズにお伝えいただけるだけでなく、学校からの情報をより迅速に、より詳しく
つた おお ぱめん かつよう いっぽう
お伝えすることができるメリットがあり、多くの場面で活用させていただいております。その一方で、
これまでの連絡ツールであった、連絡帳の活躍の場面が大きく減ってしまいました。子どもたちが毎日
か かえ れんらくちゅう きょう じぶん あした じぶん れんらく たいせつ
書いて帰る「連絡帳」は、今日の自分から明日の自分へと連絡をつなぐ大切なツールであることには、
これまで通り変わりありません。その連絡帳の確認はしていただいてますでしょうか。学年にもよりま
あした れんらく かくにん わす もの じゅんび たいせつ せいかつ ひと
すが、明日の連絡を確認して、忘れ物のないように準備することは、大切な生活のリズムの一つです。
かくにん ひつよう こ ねんどうしょ
そのリズムがきちんとできているか、確認していただくことがまだまだ必要な子もいます。ぜひ年度当初
じ き かくにん きかい ふ わす もの な がくしゅう む あ
のこの時期に確認する機会を増やしていただき、忘れ物が無く学習にしっかりと向き合えるようご
きょうりょく ねが 協力をお願いします。

あんせんかんりじょう とうこうじ じどうしや おく じ じ ふん きょうりょく ねが
安全管理上、登校時の自動車での送りは8時~8時15分でご協力ををお願いします。